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 十和田湖公民館
 出席議員：野月一正（班長）・戸来　伝・畑山親弘
 　　　　　赤石継美・石橋義雄・小川洋平
 参加人数：２８名

市民からの要望など
○今日出された要望・意見・質疑等について、状況や
回答などを広報で知らせてほしい。
○奥入瀬、十和田湖観光について、公衆トイレが少な
いので対策を。
○病院職員の対応は、他の病院と比べて親切に欠けて
いる。また、受診時の待ち時間が長いので対策を。
○焼山地区活性化について、地域住民の声を聞いてほ
しい。
○十和田西高付近の泥上げをしているが、市街地と同
じように回収してほしい。
○法奥小学校通学路について、下川目の防雪柵が不十
分なので対策を。
○旧奥入瀬小学校を災害時等の避難場所に指定してほ
しい。

 東公民館
 出席議員：工藤正廣（班長）・野月忠見・織川貴司
 　　　　　 甚英文・江渡信貴
 参加人数：２５名

市民からの要望など
○議員は市民との対話に積極的に参加してほしい。
○議員は市民が参加するさまざまな検討会を傍聴し、
議決の参考にしてほしい。
○議員報酬は日当制にしてほしい。
○奥入瀬渓流や十和田湖はトイレが少ない上に、冬期
に利用可能なトイレの場所がわかりにくいので対策
を。
○十鉄跡地を利用して、ホタルが生息できるような水
路や、歩道をつくってほしい。
○三本木小学校の通学路で、除雪の際に歩道に雪を盛
り上げているところがあるので対策を。
○高清水小学校が避難所になっているが、市民に情報
を提供してほしい。

 南公民館
 出席議員：豊川泰市（班長）・今泉勝博・田中重光
 　　　　　桜田博幸・堰野端展雄
 参加人数：１７名

市民からの要望など
○防風林の伐採や整備をする際には、町内会や連合町

内会などからも意見を聞いてほしい。

○市が行った事業について、今後雇用面や経済効果ま

で含めた検証をするべきでは。

○白上の雇用促進住宅の取り壊しについて、市からも

働きかけをしてほしい。

○空き家がふえており、防犯上も危険なので条例等を

つくって規制してはどうか。

○住宅密集地におけるラジコンヘリによる早朝の農薬

散布について、騒音や健康上の問題があるので、市

で対策をとってほしい。


